

対象学年	中2	教科	国語	難易度	★★☆☆☆
単元	意見文を書こう—自分の意見をもつ—				
課題	中学校に制服は必要か、不必要か、自分の意見を考えてみよう。				
課題の説明	<p>当たり前のように制服を着て学校に登校している人も多いと思います。 なぜ、制服を着ていますか。何も考えず、過ごしていませんか。 そこで、中学校に制服は必要か、必要ではないか考えましょう。</p>				

対象学年	中2	教科	国語	難易度	★★☆☆☆
単元	意見文を書こう-根拠を考える-				
課題	中学校に制服は必要か、不必要か、自分の意見の根拠を考えましょう。				
課題の説明	<p>★1で自分の意見をもちました。 次は、根拠を考えます。根拠は自分の意見を、経験や数字など具体的な内容で説得力をもたせるものです。 例えば、 意見「私は人参が好きです。」 根拠「人参にはビタミンAが含まれており、ビタミンAには抵抗力を強める働きがあるからです。」</p>				

対象学年	中2	教科	国語	難易度	★★☆☆☆
単元	意見文を書こう-反論に反論しよう-				
課題	中学校に制服は必要か、不必要か、自分の意見に対する反論を予想しよう。				
課題の説明	<p>★1で自分の意見をもちました。 ★2では、根拠を考えました。 次に、反論を予想し、その反論へ反論する内容を考えます。 例えば、 意見「私は人参が好きです。」 根拠「人参にはビタミンAが含まれており、ビタミンAには抵抗力を強める働きがあるからです。」 反論予想「確かに、食べ過ぎると消化不良を起こすことがあると思います。」 予想への反論「しかし、適量を守って食べることで、消化不良は防げます。」</p>				

対象学年	中2	教科	国語	難易度	★★★☆
単元	意見文を書こう				
課題	下の資料をみて、意見文を書こう。				
課題の説明	<p>この資料は「京都新聞」ジュニアタイムズ2020年4月26日 日曜日に掲載された「香川県が全国初の条例」という記事に使用されたものです。これを読んで、500字程度の意見文を書きましょう。</p> <p>ゲームをめぐる 香川県の条例のポイント</p> <ul style="list-style-type: none"> 条例を作った目的はインターネットゲーム依存症から子どもを守るために進めるため ネットゲームの使用時間は学校のある日は60分、休みの日は90分までを目安とし、家庭内でルールを作る スマートフォンの使用時間は中学3年までは午後9時、高校3年までは午後10時までとする。学校の宿題の調べ物や家族と連絡する場合は除く 学校や医者、ゲームを作る会社なども依存症にならないような対策を進める 				
おすすめ	書けた作文は「京都新聞 窓読者の声」に投稿してみよう。				

対象学年	中2	教科	国語	難易度	★★★★
単元	意見文を書こう				
課題	自分で課題を見つけ、自分の意見をもとう。				
課題の説明	自分の身の周りや住んでいる街で、疑問に思うこと、意見のあることを探します。その中で、自分が社会に対して疑問に思うことや、意見のあることについて、意見文という形でまとめてみよう。				